
Florovivaismo, La Pietra: In arrivo Legge Quadro per configurare
correttamente tutto il settore. VID

Sicuramente questa manifestazione è importantissima per dare risalto al settore, che credo abbia bisogno di avere più
comunicazione e più promozione. E' necessario far capire quanto sia importante questo settore in questa fase di
transizione ecologica in cui si ha bisogno sicuramente di più verde: queste manifestazioni sono dunque fondamentali.
Nel contempo noi ci stiamo attrezzando come Governo a far sì che il settore abbia finalmente una legge quadro. Così
ad AGRICOLAE il sottosegretario Masaf Patrizio La Pietra a margine della conferenza stampa di presentazione di
Flormart 2023. Per questo abbiamo presentato un disegno di legge delega che, credo, proprio in queste ore è al vaglio
del Consiglio dei ministri. Questo ci potrà permettere di fare finalmente ‐ una legge che possa, dare una configurazione
corretta a tutto il settore, e farlo in tempi estremamente brevi. Ci abbiamo provato la scorsa legislatura e non ci siamo
riusciti, ma questo Governo ha l'intenzione di farlo, e di farlo velocemente. Ecco perché abbiamo iniziato questa
procedura che spero sinceramente che entro entro l'anno ci possa dare questa legge quadro che non è il traguardo, sia
chiaro: è una partenza, perché poi da lì dobbiamo sicuramente intervenire su tante criticità piccole e grandi che ci
sono nel settore per aiutarlo nello sviluppo e per far sì che non sia più la Cenerentola dell'agricoltura, ma sia invece un
punto di riferimento portante.
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